

miércoles 14 de mayo de 2025

La Laguna celebra este sábado el Día de las Familias con más de 40 actividades para todas las edades

La programación incluirá talleres, pintacaras, atracciones, música, gastronomía, un gran circo, zona deportiva y multitud de propuestas repartidas en siete puntos de la ciudad



La ciudad de San Cristóbal de La Laguna se vestirá de gala este próximo sábado, 17 de mayo, para desplegar una nueva edición del Día de las Familias, una jornada de ocio y dinamización con la que el Ayuntamiento quiere celebrar la gran diversidad de la sociedad del municipio. La agenda prevista incluirá más de 40 actos diseñados para todos los públicos.

Este miércoles ha tenido lugar la presentación oficial de este evento, en la que han tomado la palabra el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez; la concejala de Bienestar Social y Calidad de Vida, María Cruz; y el responsable de La Laguna Zona Comercial, Iván Pérez. También estuvieron presentes los ediles Badel Albelo (Deportes y Seguridad Ciudadana), Sergio Eiroa

(Juventud y Educación) y Estefanía Díaz (Comercio y Turismo).

Luis Yeray Gutiérrez destacó que “esta es una de las citas populares que más ha crecido en los últimos años en nuestro municipio, demostrando que La Laguna es una ciudad viva, con una amplísima oferta de cultura y esparcimiento para todos los sectores de nuestra población”.

“Contamos con una amplia variedad de propuestas y, es importante subrayarlo, se trata de actividades adaptadas, inclusivas y accesibles, a través de los recursos del Punto Naranja de apoyo y acompañamiento a las personas con discapacidad”, agregó el máximo representante del Consistorio, quien recordó que “este es un objetivo irrenunciable de este Grupo de Gobierno, un municipio para todas las personas, por el que se ha reconocido internacionalmente a la ciudad”.

El horario previsto para esta jornada familiar será desde las 10:30 hasta las 21:00 horas, “para ser respetuosos con el descanso de las personas que viven en el casco histórico”, puntualizó el alcalde.

Por su parte, la concejala de Bienestar Social y Calidad de Vida, María Cruz, explicó que la agenda prevista se dividirá en siete espacios bien diferenciados, “para facilitar el tránsito y el disfrute de la ciudadanía”. Estos puntos de referencia serán las calles San Agustín y Heraclio, el colegio La Aneja y las plazas de la Junta Suprema, el Adelantado, El Cristo y La Catedral.

“A lo largo de este sábado, podremos disfrutar en nuestro casco histórico de talleres familiares y educativos, pintacaras, hinchables, simuladores, lecturas de cuentos, charlas de concienciación, photocalls, zonas específicas para la práctica de distintas disciplinas deportivas, juegos de mesa, escape room o una feria del circo, entre otras sorpresas”, añadió la edil.

Un año más, se dará protagonismo a la inclusión con talleres específicos de discapacidad física y sensorial, espacios sin barreras, servicio de acompañamiento, mochilas sensitivas e intérpretes de lengua de signos, para que ninguna persona se quede sin disfrutar de esta cita con el entretenimiento. También se habilitarán dos Puntos Violeta, con información y asesoramiento para mujeres que se encuentren en una situación de acoso o agresión machista.

Entre las novedades de esta edición se encuentra la zona gastronómica de la plaza del Adelantado, en la que se podrá degustar productos de diferentes puestos de comida, además de las nuevas áreas de descanso y lactancia que se repartirán por la ciudad. Además, se repartirá un pasaporte oficial del evento, para premiar con un obsequio a las personas que visiten como mínimo cuatro de las siete ubicaciones previstas.

Por último, la concejala lagunera de Bienestar Social quiso agradecer la implicación y el trabajo del personal técnico y político de las áreas que participan en la celebración de este Día de las Familias de La Laguna 2025.

Toda la programación y los detalles de horarios y localizaciones se facilitarán a través de los perfiles sociales del Ayuntamiento de La Laguna y la concejalía de Bienestar Social y Calidad de Vida.